



# JARDIN DE INFANTES LOS ROBLES

## DESARROLLO DEL LENGUAJE

El desarrollo psicolingüístico del niño comienza tempranamente. En el contacto con el bebé que balbucea, con el niño de 2 años que intenta intervenir con nuestro diálogo, los adultos estimulamos, decodificamos, enriquecemos su expresión y los acercamos a la palabra escrita y leída.

Muchas veces los adultos creemos que al hablarle a un niño debemos hacerlo en forma infantil. Hay una gran subestimación en la base de esta actitud. Hay que usar las palabras precisas para cada cosa. Si el chico tiene que hacer un pequeño esfuerzo para estar a nuestro nivel, mejor. Ese es el desafío del aprendizaje. Si siempre tratamos de adaptar la comunicación con los chicos al nivel infantil, los mantendremos en ese nivel impidiéndoles crecer, desarrollarse y aprender.

Si la forma en que el chico se expresa no nos parece adecuada por algún motivo, es mejor que repitamos su mensaje en forma más correcta y no que lo corriamos, con lo que podemos terminar inhibiéndolo.

Se trata entonces de rescatar el placer del habla dándole el formato adecuado para que puedan apropiarse del lenguaje.